

Frage 1

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

HIV-Neudiagnosen in Bremen

Wir fragen den Senat:

Wie hat sich die Zahl der HIV-Neudiagnosen in Bremen seit 2011 entwickelt?

Wie hat sich die Zahl der Neudiagnosen von Zuwanderern aus dem Bereich Subsahara-Afrika seit 2011 entwickelt?

Durch welche Maßnahmen plant der Senat die Beratungssituation zum Thema HIV für diese spezielle Zielgruppe zu verbessern?

Rainer Bensch, Sigrid Grönert, Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU